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ACTA NÚMERO 106 
SESIÓN ORDINARIA  

13 DE AGOSTO DE 2014 
 

En la Ciudad de García, Nuevo León, siendo las 10:40 horas (Diez horas con cuarenta minutos) del día 
Miércoles 13 (Trece) de Agosto del año 2014 (Dos mil catorce), presentes en la Sala de Cabildo de esta 
Presidencia Municipal; el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; el C. Lic. Ismael Garza 
García, Secretario del Republicano Ayuntamiento; y la C. C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle, Secretaria 
de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal; así como los siguientes miembros del H. Cabildo: 

Primer Regidor   C. Profr. Ricardo Daniel Pérez Castañeda. 
Segundo Regidor  C. Víctor Manuel Valdez Marroquín. 
Tercera Regidora  C. Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano. 
Cuarto Regidor   C. Rafael Luna Vázquez. 
Quinto Regidor    C. Juan Manuel Carbajal Barrientos. 
Sexta Regidora   C. Graciela Alcantar Calzada. 
Séptima Regidora  C. Lic. Martha Laura Hernández Hernández. 
Octava Regidora  C. Yadira Yazmin Sánchez Fernández.  
Noveno Regidor  C. Lic. Cesar Otilio Merlo Páez. 
Décimo Regidor  C. Severo Manuel Nava Ramírez. 
Décimo Primer Regidor  C. Martin Pérez Ramírez. 
Síndico Primero   C. Álvaro Vázquez Limón. 
Síndica Segunda  C. Lic. Adalina Teresa Dávalos Martínez. 

Con la finalidad de llevar a cabo la Sesión Ordinaria de Cabildo en los términos que señalan los artículos 32 
fracción I, 33, 34, 35, 36 y demás relativos y aplicables de la Ley Orgánica de la Administración Pública 
Municipal del Estado de Nuevo León, así como los artículos 27, 28 fracción I, 30, 33, 34, 35, 36, 38, 41, 50 y 
demás relativos y aplicables del Reglamento Interior del Republicano Ayuntamiento del Municipio de 
García Nuevo León, de acuerdo con la convocatoria que se les hizo llegar con el siguiente proyecto del 
orden del día: 
 

1. LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARATORIA DE QUÓRUM. 
2. INSTALACIÓN Y APERTURA DE LA SESIÓN. 
3. LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. 
4. INFORME DE ACTIVIDADES DEL C. PRESIDENTE MUNICIPAL, LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ. 
5. INFORME DE LAS COMISIONES. 
6. ASUNTOS GENERALES. 
7. CLAUSURA. 

 

En uso de la palabra el C. Lic. Jesús Hernández Martínez, Presidente Municipal; da la bienvenida a la 

presente Sesión Ordinaria de Cabildo y acto seguido solicita al C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. 

Ayuntamiento; proceda a desahogar el primer punto del proyecto del orden del día. Inmediatamente se 

procedió a pasar Lista de Asistencia y se informa que la Décima Segunda Regidora, Profra. Martha Deyanira 

Zapata Villarreal, no pudo asistir a la presente sesión, por encontrarse atendiendo asuntos relacionados con 

la comisión de Educación y Cultura, por el próximo regreso a clases y se da cuenta de la presencia de 11 

(Once) Regidores y los 2(Dos) Síndicos, según el listado de la parte superior, así como el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; y la 
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C. Secretaria de Tesorería, Finanzas y Administración Municipal, C.P. María Guadalupe Preciado Ovalle; por 

lo que se informa de la existencia de Quórum legal y se da por agotado el primer punto del orden del día. 

En el desarrollo del segundo punto del proyecto del orden del día y en virtud de que existe Quórum legal, 

se declara instalada la Sesión por parte del C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; acto 

seguido se da lectura al proyecto del orden del día, el cual es aprobado por Unanimidad de votos de los 

miembros del H. Cabildo Presentes y se da por agotado el punto.  

El C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, da cuenta de la correspondencia recibida en 

la Secretaria, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,000m2 (Dos mil metros cuadrados) en la colonia Paseo de las Torres, para la construcción de 

la Parroquia de la Santísima Trinidad. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 

procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,000m2 (Dos mil metros cuadrados) en la colonia Privada de las Villas 5ª Etapa, para la 

construcción de la Capilla de Santa María Reina. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 

procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,000m2 (Dos mil metros cuadrados) en la colonia Misión San Juan, para la construcción de la 

Parroquia Juan Pablo II. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 
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procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,000m2 (Dos mil metros cuadrados) en la colonia Paseo de los Parques, para la construcción 

de la Capilla del Espíritu Santo. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 

procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,700m2 (Dos mil setecientos metros cuadrados) en la colonia Arboledas, para la construcción 

de la Capilla de San Jerónimo.  

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 

procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una solicitud por parte de la Arquidiócesis de Monterrey, en la que piden se les comodate un terreno con 

superficie de 2,000m2 (Dos mil metros cuadrados) en la colonia Las Lomas, Sector Bosques, 6ª Etapa, Sector 

B, para la construcción de la Capilla de Inmaculado Corazón de María. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte de la 

Arquidiócesis de Monterrey; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; 

procede a contabilizar la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del 

H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 



 
 

 
 

Hoja 4 de 9 Del Acta 106 de fecha 13 de agosto de 2014  

 

R
E

P
U

B
L

I
C

A
N

O
 A

Y
U

N
T

A
M

I
E

N
T

O
 C

O
N

S
T

I
T

U
C

I
O

N
A

L
  

D
E

 G
A

R
C

Í
A

 N
U

E
V

O
 L

E
Ó

N
 

Una solicitud por parte del Lic. René R. Bortoni V., Director de Patrimonio, de la Secretaria de Finanzas y 

Tesorería General del Estado, de N.L., en la que piden se les comodate un terreno con superficie de 

5,000m2 (Cinco mil metros cuadrados) en la colonia Villas de Privalia, para la construcción de una escuela 

primaria. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Patrimonio Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte del Lic. René R. 

Bortoni V., Director de Patrimonio, de la Secretaria de Finanzas y Tesorería General del Estado, de N.L.; y el 

C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar la votación del 

H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En uso de la palabra el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García, continúa con la lectura a 

la correspondencia recibida, respecto de: 

Una Solicitud por parte del Patronato de Bomberos, para que se les haga un incremento en la aportación 

que actualmente se les hace de manera mensual, a la estación que se encuentra en este Municipio, y que 

haya un incremento de manera trimestral, hasta llegar a cubrir el 50% (Cincuenta por ciento) del gasto 

operativo que genera dicha estación. 

Acto seguido el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; somete a votación el turnar a la 

Comisión de Hacienda Municipal, para su análisis y dictaminación, la solicitud por parte del Patronato de 

Bomberos; y el C. Secretario del Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; procede a contabilizar 

la votación del H. Cabildo, la cual es aprobada por Unanimidad de los miembros del H. Cabildo Presentes. 

En el desarrollo del tercer punto del orden del día, relativo a la lectura y aprobación en su caso del Acta de 

la sesión anterior, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; pone a consideración del 

H. Cabildo la Dispensa de la Lectura del Acta número 105 (Ciento cinco) y la aprobación de la misma; es 

sometida a votación por el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; y el C. Secretario del 

Republicano Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; recoge la votación, la cual da como resultado la 

aprobación del contenido en su totalidad del Acta número 105 (Ciento cinco), por Unanimidad de los 

miembros del H. Cabildo presentes; y se da por agotado el punto. 

En el desarrollo del cuarto punto del orden del día, relativo al Informe de Actividades, el C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; procedió a rendir su informe de las actividades realizadas desde 

la última Sesión Ordinaria a la fecha, del cual se destacan los siguientes puntos:  

 

FECHA EVENTO LUGAR

Martes 29 Julio

Reunión con el Secretario de Desarrollo 

Económico de Nuevo León, Rolando 

Zubirán, , para analizar nuevos proyectos 

de inversión en nuestro Municipio y generar 

mejores empleos, mejor pagados.

Monterrey
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FECHA EVENTO LUGAR

Martes 29 Julio

Reunión con el Presidente, el Tesorero y el 

Consejo del Patronato de Bomberos Nuevo 

León, para hacerles saber la intención del 

Municipio para construir una estación de 

bomberos, que brinde cobertura en las 

colonias Paraje San José, Los Parques, 

Lomas, Mitras Poniente y zonas vecinas.

García

Martes 29 Julio Sesión de Cabildo García

Miércoles 30 Julio Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 30 Julio Entrega de becas García

Jueves 31 Julio Reunión de trabajo con empleados de 

Servicios Públicos y entrega de uniformes

García

Jueves 31 Julio

Reunión de trabajo con el Director de 

Tránsito y Vialidad, Capitán Ricardo Julián 

López Medina, para atender los trabajos de 

las adecuaciones viales en la Avenida 

Lincoln.

García

Jueves 31 Julio
Visita al Campamento de Verano en la 

Colonia Valle de Licoln
García

Viernes 1° Agosto Quinto Congreso Nacional de Cabildo Q. Roo

Sábado 2 Agosto Quinto Congreso Nacional de Cabildo Q. Roo

Domingo 3 Agosto
Supervisión y recorrido por el Parque 

Acuático.
García

Lunes 4 Agosto
Recorrido por los Campamentos de Verano

García

Lunes 4 Agosto
Reunión en Tesorería del Estado

Monterrey

Martes 5 Agosto
Reunión en la Agencia Estatal del 

Transporte y transportistas.
Monterrey

Miércoles 6 Agosto Supervisión del Transporte García

Miércoles 6 Agosto Evento Alcalde Contigo García

Miércoles 6 Agosto

Supervisión en el inicio de los trabajos para 

la instalación del primero de los dos 

puentes que serán instalados sobre el 

Canal de la calle Olivo y/o Canal de la 

Cruz Roja

García
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FECHA EVENTO LUGAR

Miércoles 6 Agosto
Reunión con vecinos de la Colonia Las 

Lomas
García

Jueves 7 Agosto
Reunión con el Secretario General de 

Gobierno y Alcaldes
Monterrey

Viernes 8 Agosto
Reunión con la Subsecretaria de Educación 

Básica en Nuevo León, Idalia Reyes Cantú, 

sobre las escuelas en Lomas 

Monterrey

Sábado 9 Agosto
Supervisión de trabajos de la construcción 

del Retorno de Paraje San José, y que 

podrá ser utilizado a finales de Agosto

García

Sábado 9 Agosto

Visita y recorrido con los avecinados de la 

comunidad La Nueva Granada en 

Sabanillas. Se acordó una reunión para 

revisar y atender la certeza legal de las 

propiedades donde se encuentran.

García

Domingo 10 Agosto
Reunión con vecinos en la plantación de 

árboles en la colonia Las Lomas
García

Lunes 11 Agosto

Se dio inició a los trabajos del colado de 

concreto para el Retorno de Paraje San 

José. Vecinos del sector acudieron a ser 

parte del evento

García

Lunes 11 Agosto

Reunión con funcionarios de la Secretaría 

de Salud para la construcción de la Unidad 

Médica de Salud que contará con Rayos X, 

Laboratorio y Consultorio Dental

García

Martes 12 Agosto
Plataforma Alcalde Como Vamos

Monterrey

Martes 12 Agosto

Firma del convenio de colaboración entre 

la Agencia Estatal del Transporte, los 

prestadores del servicio en García y el 

Municipio, con el fin de asegurar el flujo 

constante de camiones en horas pico, y 

evitar la espera prolongada de los 

ciudadanos

Monterrey
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Una vez rendido el informe, se da por agotado el punto y se procede al punto número cinco, referente al 

Informe de las Comisiones y se le informa a los Presidentes de las Comisiones, que está abierto el uso de la 

palabra para quien desee tomarla, haciéndolo el  Décimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez; para 

comentar que tuvo una reunión con el personal de Seguridad Publica y le comentaron que se requieren 

uniformes para el personal, así como chalecos y gorras para los oficiales de tránsito. Respondiéndole el C. 

Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; que es correcto y que ya lo solicitaron por parte de la 

Secretaria de Seguridad Publica, Vialidad y Tránsito, y que ya están en trámite. 

Pide la palabra el Primer Regidor, Profr. Ricardo Daniel Pérez Castañeda; quien es Presidente de las 

Comisiones de Patrimonio Municipal y de Desarrollo Urbano, para comentar que algunos de los vecinos de 

la colonia Paraje San José, le hicieron la petición de quitar una antena de telecomunicaciones que se colocó 

en esta colonia y que nunca ha tenido ningún uso, por lo que informa que hará los trámites pertinentes 

para atender esta solicitud. En otro punto menciona el Primer Regidor, Profr. Ricardo Daniel Pérez 

Castañeda; que como lo menciono en sesiones anteriores, se giraron oficios a la Secretaria de Desarrollo 

Urbano y Ecología y a la Dirección de Patrimonio, con respecto a los predios de los Frailes y la Ventura y 

menciona que ya recibió respuesta de ambas dependencias; acto seguido da lectura a dichas respuestas 

mismas que se anexan a la presente acta, como anexo I y anexo II; y comenta, que si alguno quiere copia de 

dichos oficios con todo gusto se los hace llegar.  

Hace uso de la palabra el C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; para comentar que en la 

administración anterior se recibieron algunos fraccionamientos, por parte de la Secretaria de Desarrollo 

Urbano, misma que no dio aviso ni al entonces Presidente Municipal, ni a la Secretaría de Tesorería, 

Finanzas y Administración Municipal y las subestaciones de estos fraccionamientos, no fueron revisadas por 

nadie y ahora que la Comisión Federal de Electricidad procedió a checarlas, resulta que se tiene un adeudo 

de $5,000,000.00 (Cinco millones de pesos 00/100 M.N.), por lo que se pretende hacer un convenio con la 

Comisión Federal de Electricidad, para realizar este pago obligatorio.  

Al no haber más intenciones del uso de la palabra, se declara terminado el punto cinco y se procede al 

punto seis, Asuntos Generales y menciona el C. Lic. Ismael Garza García, Secretario del R. Ayuntamiento; 

que está abierto el uso de la palabra para quien desee tomarla, haciéndolo la Sindica Segunda, Lic. Adalina 

Teresa Dávalos Martínez; para agradecer al C. Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; por 

haberles dado la oportunidad de asistir al Quinto Congreso Nacional de Cabildo, que se realizó en la ciudad 

de Cancún, Quintana Roo; ya que conocieron mucha gente, aprendieron bastante y que les sirvió a ellos 

mismos porque convivieron más como  compañeros y los enriqueció mucho. En un acto seguido el C. 

Presidente Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez; hace la entrega de las Constancias a los miembros del 

H. Cabildo que asistieron al citado congreso y los felicito.  

Pide la palabra la Tercera Regidora, Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano; para dar lectura a un escrito 

(Anexo III) que recibió por parte de un ciudadano de nombre, Lic. Jesús Amado Garza Rivera, habitante del 

casco de este Municipio, en el cual manifiesta su inconformidad con el desarrollo de algunos 

fraccionamientos. Toma la palabra el Primer Regidor, Prof. Ricardo Daniel Pérez Castañeda; como 

presidente de la Comisión de Patrimonio y Comisión de Desarrollo Urbano, y le comenta a la Tercera 
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regidora, que le gustaría citar a esta persona, para platicar con él sobre su inconformidad y de esta manera 

darle una atención más personalizada, responde la Tercera Regidora, Lic. Yuliana Lizbeth Vázquez Medrano; 

que le parece bien, que si gusta al finalizar la sesión le proporciona los datos para que le dé seguimiento al 

caso. 

Continuando con asuntos generales, el C. Secretario del R. Ayuntamiento, Lic. Ismael Garza García; comenta 

al H. Cabildo que el día jueves se llevara a cabo una conferencia sobre Violencia Intrafamiliar, a las 16:00hrs 

(Dieciséis horas) en el Teatro de la Ciudad y que están cordialmente invitados.  

Hace uso de la palabra el Décimo Regidor, C. Severo Manuel Nava Ramírez, para agradecer al C. Presidente 

Municipal, Lic. Jesús Hernández Martínez, a nombre de la ciudadanía, porque ya acudieron a reparar el 

puente Coahuila. 

Al no existir más solicitudes del uso de la palabra se da por agotado este punto y se continúa con el último 

punto del orden del día, la Clausura. El C. Presidente Municipal, C. Lic. Jesús Hernández Martínez, quien 

preside la sesión, la da por clausurada siendo las 12:10 horas. (Doce horas con diez minutos) del mismo día 

y fecha al principio señaladas, declarándose validos los acuerdos tomados en la misma. Damos fe. 

 
 
 
 

C. LIC. JESÚS HERNÁNDEZ MARTÍNEZ 
PRESIDENTE MUNICIPAL 

 
 
 
 
 
 
 

C. LIC. ISMAEL GARZA GARCÍA 
SECRETARIO DEL REPUBLICANO 

AYUNTAMIENTO 

 
 
 

C.C.P. MARÍA GUADALUPE PRECIADO OVALLE. 
SECRETARIA DE TESORERÍA, FINANZAS Y 

ADMINISTRACIÓN MUNICIPAL 
 

 

 
 

C. PROFR. RICARDO DANIEL PÉREZ 
CASTAÑEDA 

PRIMER REGIDOR 

C. VÍCTOR MANUEL VALDEZ MARROQUÍN 
SEGUNDO REGIDOR 

 

 
 
 
 

C. LIC. YULIANA LIZBETH VÁZQUEZ MEDRANO 
TERCERA REGIDORA 

C. RAFAEL LUNA VÁZQUEZ 
CUARTO REGIDOR 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

C. JUAN MANUEL CARBAJAL BARRIENTOS 
QUINTO REGIDOR 

C. GRACIELA ALCANTAR CALZADA. 
SEXTA REGIDORA 
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C. LIC. MARTHA LAURA HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ 
SÉPTIMA REGIDORA 

 
 

C.  YADIRA YAZMIN SÁNCHEZ FERNÁNDEZ 
OCTAVA REGIDORA 

 

 
 

C. LIC. CESAR OTILIO MERLO PÁEZ. 
NOVENO REGIDOR 

 

C. SEVERO MANUEL NAVA RAMÍREZ 
DECIMO REGIDOR 

 
 
 
 
 

C. MARTIN PÉREZ RAMÍREZ. 
DECIMO PRIMER REGIDOR 

C. ÁLVARO VÁZQUEZ LIMÓN. 
SINDICO PRIMERO 

 
 
 
 

C. LIC. ADALINA TERESA DÁVALOS MARTÍNEZ 
SINDICA SEGUNDA 

 
 


